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ATA Nº 11/2021 DA 57ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE ITAPOÁ – IPESI 
 
Aos 20 dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte um, às 08:30 reuniram-se virtualmente os 
membros do comitê, os Srs. Flávio E. Gelamo Custódio, Jackson Alves de Assunção e Francisco 
Xavier Soares Filho e as Sra.Wilmara Jaqueline M Pitta diretora do Instituto e Iara Cristine de O. 
Hoepfner. A Diretora deu início a reunião, cumprimentando a todos, passando a palavra a Sra. Iara 
para que fosse lida a última ata. Depois de lida a ata foi aprovada.  Na sequência a Diretora passou a 
explanar sobre o relatório de gestão de investimentos de novembro. Repassou as informações sobre 
os valores investidos e a meta da rentabilidade que até novembro ficou em -1,12% no acumulado do 
ano. Dos últimos 5 meses, novembro não foi diferente, fechando em baixa também. Apesar de ter 
demonstrado uma melhora, mas no fim do mês fechou em queda. Os FI de renda fixa fecharam 
positivos, mas os FI Multimercado, renda variável e investimento no exterior fecharam em queda. 
Repassa sobre a aquisição dos títulos públicos e que foram investidos R$13.500 milhões, recursos 
esses resgatados das aplicações em IRFM 1 e  IRF M1+. A diretora comenta que a crise financeira é 
mundial e que no Brasil, além da crise política para contribuir com a instabilidade no mercado 
financeiro, temos a variante da ômicron, as discussões sobre a PEC dos precatórios e o auxílio Brasil.A 
diretora então passa a falar sobre a nova minuta da Política de Investimento de 2022. Que devido a 
nova resolução 4963/2021 de 25/11/2021 teve que ser revista. Não teve grandes mudanças, mas 
mesmo assim está sendo analisada novamente e vai ser repassada para o Conselho de Administração 
novamente. Informa que a ALM (Asset Liability Management) é uma técnica de gerenciamento de 
riscos que visa evitar o descasamento entre ativos e passivos e que ficou mais evidente nessa nova 
Resolução. A Diretora vai repassando por cada tópico explicando se teve ou não modificações 
conforme a nova Resolução 4963/2021. Os limites serão os mesmos da Resolução. Após a explanação 
todos concordaram com Política de Investimento para 2022. Sendo assim encaminhada para o 
Conselho de administração. Após a Diretora informa que depois da compra dos títulos públicos, em 
contato com a SMI ela passou todo um processo para compra de novos títulos. E que no nosso caso 
o mais indicado seria títulos adquiridos com índice do INPC para que ficasse mais atrelado ao nosso 
cálculo atuarial. E que geralmente é feito cotação entre três instituições para ver o melhor preço. A 
diretora pergunta se para a nova compra iremos continuar na compra de títulos com Selic ou INPC. 
Todos concordam em comprar títulos INPC com vencimento em 2026.  Nada mais havendo a Diretora 
agradeceu a todos e foi encerrada a reunião. E para constar, foi lavrada a presente Ata, que depois de 
lida e achada em conformidade, vai assinada por mim Iara Cristine de O Hoepfner que secretariei a 
reunião. 
 
 
 
 
 
       Wilmara Jaqueline M Pitta                                                          Iara Cristine de O Hoepfner 
                Diretora Executiva                                                                                Membro     
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